
EL DIA TALAVERA Miercoles, 9 de Diciembre de 1987 

El presente curso cuenta con alrededor de 750 alumnos 

La UNED, problemas de espacio 
y presupuesto 

G.A.M.G. 

Después de qu~ haya quedado, 
easi meridianamente, claro que 
Talavera no contará con ninguna 
facultad ni escuela de la singular 
universidad castellano-manchega, 
parecería lógico y conpensatorio 
que el Centro Asociado de la 
UNED en Talavera estuviese con~ 
venientemente dotado, sin embar
go los problemas de espacio y pre
supuesto son cada vez más acu
sados. 

del patronato, Sixto López, que 
cubre esta función en nombre del 
presidente de la Diputación Pro
vincial, anunciaba las intenciones 
de adquirir un nuevo edificio en 
el que asentar la UNED. Para su 
compra, la principal aportación la 
realizaría la misma corporación 
provincial y demás miembros del 
patronato en menor proporción. 
Sin embargo -nos dice el direc

tor respondiendo a nuestras pre
guntas-, si pudiesemos contar 

con todas las dependencias del 

banco, sería excelente. Podríamos · hemos crecido dos rnrsos en Filo
instalar todas las dependencias de logía y Psicología, ya i¡uc se está 
las que ahora carecemos o tene- dando el cuarto mio de es/a carre-
mas de manera deficiente como es 
la biblioteca. 

Para llegar a esa situación sólo 
sería necesario buscar un nuevo 
lugar a la EPA y que de una vez 
se finalicen las obras del museo 
Ruiz de Luna. Cada vez vamos a 
estar peor -continua diciéndonos 
Vicente Hurtado-, porque las en
seiianzas que se imparren mn au
mentando. Por ejemplo este mio 

ra. para el próximo, pues, crece
remos otros dos. Naturalmenrc los 
problemas de espacio se dan por
que las clases se impar/en en unas 
pocas horas de la noche, si el ho
rario jilese más amplio 110 habría 
estos problemas. 

El presupuesto 

La UNED tiene una antigüe-A principios del curso pasado, 
los alumnos a través de uno de sus 
delegados ponía de manifiesto la 
falta de espacio, que en fecha de 
exámenes ocasiona problemas de 
falta de pupitres. A éste respecto, 
el director del centro, Vicente 
Hurtado, comenta a EL DIA DE 
TOLEDO, que esta ha sido una 
de sus principales preocupaciones 
desde que.se hizo cargo de la di
rección hace dos años. La UNED 
talaverana cuenta con dos plantas 
del antigüo edificio del Banco de 
España, mientras que otra la uti
liza el centro de Educación Per
manente de Alumnos; gran parte 
del sótano y el que fuera patio de 
operaciones del banco, sirve de al
macen a los fondos del museo de 
cerámica Ruiz de Luna. 

Así funciona 

Una nueva sede 

Hace unos días, el presidente · 

El funcionamiento docente 
del centro asociado de la 
UNED en Talavera, depende 
de la sede central en Madrid. 
En cuanto a financiación y or
ganización, es determinada por 
el patronato rector formado 
por seis representantes de la 
Diputación, cuatro del ayunta
miento, y uno por cada Caja 
de Ahorros y Rural. Además 
hay un representante de la 
UNED central, otro de la con
sejería de Educación de la Jun
ta de Comunidades, el director 
y el secretario del centro, así 
como un representante de los 
J!rOfesoreS tutores y otro de los 

Jesús Gil en la cena de la peña del Atlético 

alumnos. En total diecinueve 
personas. 

El centro lo hacen funcio
nar cincuenta profesores tuto
res, dos administrativos, un 
conserje, una limpiadora, y 
una secretaria que tiene cate
goría de profesora tutora, ade
más del director. 

Además del organo de go
bierno principal, existe el 
Claustro General, el Claustro 
de coordinadores y el consejo 
de alumnos. 

Los exámenes se celebran 
en tres fechas: febrero, junio y 
septiembre. Son supervisados 
y calificados por profesorado 

de la UNED central. Concre
tamente a nuestra ciudad vie
nen dos profesores en cada 
ocasión. 

En cuanto a los profesores 
coordinadores, decir que su re
lación con la UNED es tem
poral y lo hacen a título de be
carios. Las clases que imparten 
son de mera coordinación y 
nunca entendich!s como las de 
un centro tradicional en el que 
se explica todo el programa. 
En la UNED las clases sirven 
unicamente como apoyo a la 
labor que cada alumno de
sarrolla individualmente en su 
easa. 

Faltó a una cita con 
Samaranch por venir a 

Talavera 
Según declaró el presidente del 

Atletico de Madrid en el transcur
so de la cena que la peña del club 
en nuestra ciudad celebró el pasa
do lunes, suspendió una cita que 
tenía para el mismo día con el 
presidente del Comité Olimpico 

· Internacionel, J.A. Samaranch, 
pór venir a Talavera. 

La citada cena se celebraba 
para conmemorar el XXVI ani
versario de la fundación de la 
peña. Junto al presidente atlético 
asistieron los jugadores Abel y 
Pedraza. 

Jesús Gil y Gil hizo uso de la 
palabra por primera vez para ha
cer ~l brindis que dedicó a Ja afi
·ción presente. Se mostró contento 
de ver la alegría reinante, y afir
mó que eran los, presentes a quie
nes considera su famil.ia. Más tar-

. de, a Jos postres, volvió a tomar 
Ja palabra para calmar a los pe-

ñistas sobre los rumores que pue
dan hacer corres algunos medios 
de comunicación sobre el equipo. 
Aseguó que toda la familia atléti
ca,desde la afición, hasta los em
pleados pasando por el mismo 
equipo y cuadro técnico y médi
co es una piña, y que todos han 
entendido el esfuerzo por conver
tir al club en una entidad modelo. 

Agradeció su asistencia a dife
rentes peñas de la zona, como Ja 
de Puente del Arzobispo, Tala
yuela, Navalmoral de la Mata y a 
algunos miembros de la peña lo
cal del Real Madrid. 

Respecto a este último equipo, 
reconoció que se trata de una so
ciedad ejemplar, aunque censuró 
la actitud de algunos directivos 
respecto a su persona y el Atléti
co de Madrid. 

También hizo referencia a la 
polémiCll suscitada recientemente 

con algunos responsables de insti
tuciones públicas. Manifestó que 
respeta las instituciones y promue
ve su desarrollo como garantía de 
la convivencia, pero que arremete 
contra las personas que represen
tando a esas instituciones contri
buyen a su desprestigio. En este 
sentido afirmó que adopta com
portamientos defensivos ante 
quienes tratan mal a "nuestro 
club" 

Un madridista en la cena 

Especial significación tuvo la 
presencia del periodista, ya retira
do, Eladio Martínez Montoya que 
tomó, momentos aantes que el 
presidente, la palabra. Pese a de
clararse ferviente madridista agra
deció a la peña su deferencia por 
invitarle a estas conmemoraciones 

· anuales desde su fundación, en 

1.961. Y como en oeasioens ant
teriores leyó algunas rimas festivas 
referentes a la conmemoración 
que tenía lugar. 

Como decíamos, entre los pre
sentes Se encontrabael guarda
menta Abel, talaverano, que mos
tró su satisfacción por encontrar
se entre sus paisanos nuevamente. 
Respectop a la situación actual en 
el . equipo, dijo que se encontraba 

dad en nuestra ciudad de nueve 
años. Sus primeros pasos los dió 
en las aulas de la Casa de la Cul
tura, donde se impartía una sóla 
carrera. De rntonces a la fecha, ha 
crecido el programa de estudios y 
el número de alumnos que en el 
presente curso están alrededor de 
los setecientos cincuenta. 

El presupuesto. que por ser una 
entidad oficial se ajusta a los años 
naturales y no al curso académi
co. para el ejercicio que finaliza ha 
sido de veintiseis millones y me
dio de peseta:-.. El director juzga 
como bueno un presupuesto que 
se sitúe en los treinta millones, lo 
que daría la oportunidad de de
sarrollar actividades, que teniendo 
encomendadas, hoy no se pueden 
afrontar por falta de fondos. 

Al mantenimiento de la UNED 
contribuyen la Diputación Pro
vincial, el ayuntamiento de Tala
vera, y las Cajas de Ahorro de To
ledo, Madrid y Rural Provincial. 
Además también aporta una pe
queña subvención la Junta de Co
munidades, entre un millón y mi
llón y medio de pesetas. Esta 
aportación del organismo autóno
mo no va a subir, según se des
prende de la constatación dada 
por el consejero de educación al 
parlamentario regional talavera
no, Miguel A. Pérez, que se inte
resó por el tema. Así pues, ni fa
cultades ni mayor dotación para 
la UNED. 

muy confiaco por la fe que han 
puesto en él los técnicos, situación 
que contrasta notablemente con la 
temporada pasada. Añadió que el 
equipo dará su medida real a par· 
tir del próximo año. 

A la cena, que se celebró en un 
céntrico restaurante de la ciudad 
asistió un númeroso público que 
disfrutó con la presencia y pala· . 

. bras de Jesús Gil. 
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